

ひたまるがゆく

4月19日、この日は道の駅みわ北斗星で行われていた民具展へやってきたひたまる。ここではNHKの連続テレビ小説「ひよっこ」と同じ時代に使われていた民具が展示されていました。この民具を使った昔の人の生活スタイルに、ひたまるは想像を膨らませました。

ひよっこは1960年代の茨城県北西部が舞台となっているドラマです。有村架純さんが演じるヒロインみね子が、自らの殻を破って成長していく波乱万丈青春記！放送は今年の9月まで続きます。

今後のドラマの展開がますます気になるひたまるでした。



▲ 興味津々なひたまる

※現在、民具展は終了しています。

スポーツクラブひたまる25情報局 Vol.33

4月6日に山方農林漁家高齢者センターで開催された春のヨガ体験教室を皮切りに、スポーツクラブひたまる25主催「浅野佑介ヨガ教室」がスタートしました。当日は、天気が良かったため、屋外の芝生の上で桜の花を見ながらヨガを行いました。

毎月第3土曜日に行っているノルディックウォーキング教室は今年度も引き続き実施しています。(毎月第3土曜日午前9時に西部総合公園体育館玄関前集合)。道すがら発見したキノコや山野草について説明する講師のトークも参加者に人気があります。申込不要で、ボールの貸し出しもあります。(数量限定)お気軽にご参加ください。

■問い合わせ■

スポーツクラブひたまる25事務局 電話 55-9666

文化スポーツ課文化・スポーツG 電話 52-1111 (内線 342)



ジャケツイバラ



(マメ科ジャケツイバラ属)

(写真・データ提供 御前山ダム環境センター)

御前山ピオトープ周辺の植物等

宮城県、山形県以南の本州、四国、九州に分布する落葉低木で、ややつる状になります。枝や葉の軸には長く伸びた逆向きの刺があります。5～6月頃、枝の先に長さ20～30cmの花序を伸ばし、直径2.5～3cmの黄色い花を多数つけます。果実は長さ7～10cmの豆果(とうか)で、秋に褐色に熟すと二つに裂開します。中には長さ1cmほどの楕円形で黒褐色の種子が数個入っています。

常陸大宮市の人口

(5月1日現在・推定常住者)

総人口 41,575人

(男 20,515人 女 21,060人)

世帯数 16,083世帯



QRコードから市のツイッターがご覧になれます

広報 常陸大宮 5月 第152号

発行日 平成29年5月25日

発行/常陸大宮市 編集/秘書広聴課

〒319-2292 茨城県常陸大宮市中富町3135-6

TEL 0295(52)1111 FAX 0295(53)6010

E-mail hishokou@city.hitachiomiya.lg.jp

URL <http://www.city.hitachiomiya.lg.jp/>



再生紙と植物油インクを使用しています。